

体育祭への参観ありがとうございました

平日の開催にもかかわらず多くの参観ありがとうございました
途中、天気予報のとおり「パラパラ降雨あり」という状況でしたが・・・
最後まで実施できてホッとしました。

参観者の皆さまの全意見を共有します。
貴重なご意見については、次年度への検討課題としていきます。

ムカデ競争は歩くだけだとスタートしてからの競争の大差がないため、もう少しスピードを上げて競争するなど安全面を考えながらも工夫が必要だと思いました。最後の勝負としての観戦としてはあっけなかったです

最終の得点を出すときは各学年だけではなく、昔みたいに縦割りでの総合点も競う方が、多学年も同じクラスカラーの組を応援したりしている場面があったので、先輩後輩と全体が盛り上がる応援ができると思いました

がち部活対抗リレーは3チーム+先生が走ることで楽しかったですが、走る人数が少なくあつという間に終わってしまった感じがします走る人数をあと2人ぐらい増やすか、もしくは1人1週走るぐらいの方が、ガチリレーとして競合いなど見応えがあるのかなあと感じました

全体的にはみんな頑張っていて楽しく参観できました

スタート時間が、延期のため9時以降になるかもと事前にお知らせがあり、仕事もあったのでその時間に合わせて色々と家を出る準備をしてましたが、当時、早く始まるかもとなったのでかなり慌てました。遅れてスタートは待てますが、予定より早いかものお知らせと、校門に向かう道沿いでも一始まっている声がしてえーっとなっていました。準備など色々大変な中開催して頂いているのは承知の上でこんな事言ってしまい申し訳ないのですが、到着早々に思っていました。すいません。

延期で平日開催でしたが観覧の保護者も思ったよりいて活気があり子供達の応援の声に青春を感じました！
スピーディーに進行されていて、仕事前に思ったより観戦できて本当に良かったです。

来年は天候に恵まれる事を願います。
有難うございました。

プログラムにタイムテーブルが欲しいです。少なくとも午後開始の時間がわかると仕事を調整しやすいです。

順延で平日開催、今日も天気崩れそう…？などイレギュラーでしたが、想定以上にプログラムが早く進んで「大縄跳びに間に合わなかつた！」という保護者の方の声を複数耳にしました。教職員のみなさま方も各担当に分かれてフル稼働されていたので難しいかと思いますが「今、●●やっていますよ」が午前中で一回くらい配信いただけたら、とても助かる方がいたのでは…？と思いました（難しいとは思いますので…あつたら良かったな～くらいの気持ちです）

ホームアンドスクール等のアプリを活用して進行状況を発信していただけると都合がつきやすいと思いました。
PTAのオープンチャットの利用も検討できるのではないかと感じました。

土曜日雨天のための月曜日実施だったため、仕事の合間に来る方等がいらっしゃって、プログラムの進みがわからず、学校に来たときにはすでに我が子の競技が終わってしまっていた方がいました。延期だった場合は進みぐあいをH&Sでご案内していただけたらとおもいました。

借り物競争は、紙もみえずらく借り物がわかりづらかった。

椅子の観覧席は、子供の呼び掛けに保護者が応じていてよかったです。

今年初めての借り物競争ですが、お題が参観側によく見えなかつたので、お題が見えないサイドの保護者の方は何をやっているか分からなかつたのでは？工夫してはどうかと思いました。

今年もとても盛り上がって楽しい。名前を言われてもわからないので、ゼッケンや鉢巻の色と合わせて名前を呼んでもらえると誰のことかわかるのでよりよいと思いました

頑張っている姿が見られてよかったです。最前列で見られるように促すアナウンスは助かるが学年合同の場合は数が多いのでもう少しわかりやすければいいと思いました。

頑張っている姿がみられてよかったです。競技だけではなく、子供達が生き生きとして楽しんでいる様子が良かったです。

対応できるところと難しいところがありますが、次年度に向けて検討していきたいと思います。
以下感想になります。激励メッセージ等ありがとうございます！

1日中、感動いっぱいでした!! 台風の日やムカデ競争など、昔を思い出せて良かったです!!
先輩方もさすがでした！来年も楽しみです(*^*)!!

お世話になっております。

大変楽しい運動会を開催していただきましてありがとうございました。生徒たちが生き生きしていて最高でした！先生方に
はたくさん準備などでご指導いただきましてありがとうございました。お疲れ様でした。

お天気保ちますように

クラスが一致団結する競技が多く頑張っている姿が見られて成長を感じ良かったです。
クラスで協力し合い、切磋琢磨している姿に感動しました！

すごく楽しめました！参観者の数も少なく見やすかったです

チームワークがあり、とても良い体育祭でした。とても楽しく観覧させて頂きました。ありがとうございました。

とても素敵な体育祭でした！生徒の皆さんがどの競技も一生懸命で、応援も一生懸命で、観ている方も熱くなりました！勝
ち負けはありますが、頑張る姿は感動的でした！今から来年が楽しみです！

今日までの準備、本当にありがとうございました！

ハラハラドキドキのリレーや学年種目から、魅せる表現や集団行動、笑って楽しめた部活動対抗リレーまで、すべてのプログ
ラムで楽しめました。生徒が主体となる、という言葉通りで、このように楽しい体育祭は初めてでした。親子で、楽しかった思い出
とともに「終わっちゃったね…」と寂しさを感じています。子供も本当に楽しかったようでした。

まだまだアフターコロナのままで、体育祭が午前や学年毎での開催されている学校もある中、1日、素直で一生懸命な子ども達の様子を参観することができ感謝です。短期間で、ここまで導いてくださった担任の先生始め、諸先生方、支えてくださった方々に感謝です。

よかったです！

一生懸命な姿に心打たれました！よく頑張ったね！！と伝えたいです！！先生方の日頃からのご指導、感謝しております。
ありがとうございます！

雨で残念でしたが開催出来て良かったです。

雨のなかありがとうございます。

開始時間がまさか早まるとは思わず…レイディオ体操が見られなくて残念です。

初めて共学中学校の運動会をみました！

みんな真剣で一生懸命、子どもたちの自主性を重んじていて、教師が見守るスタイルがとても素敵でした。

ありがとうございます。

各学年、クラス、みんなが一生懸命で、応援も一生懸命！体育祭委員長はじめリスペクトしている姿がとても素敵でした。今
後の行事も大変楽しみです。

学年種目がダイナミックで驚きました。1-2の学年優勝、おめでとうございます。成長を感じました！

楽しい体育祭でした。皆さんの一生懸命な姿がとても良かったです。先生がリレーに一緒に参加しているのも盛り上がって
良かったです。ご準備等ありがとうございました。お疲れ様でした。

楽しそうに、また一生懸命取り組んでいる様子に充実した時間を過ごしているように見えました。

午前中は一瞬雨でどうなるか心配でしたが雨も上がり子供達1人1人の一生懸命なところ、応援している姿すごく良かった
です。素敵な体育祭でした。ありがとうございましたm(_.)m

今年のスローガンも生徒会種目も最高でした。代々木中の運動会はいつも生徒主体で生徒がやりたい事を先生が全力でサポートしてくれる場面がたくさんあり、みんな輝いているように見えます。上の子は上原中に通っていましたが、少し遠いですが、代々木中に通えて良かった、と毎年運動会を見て思っています。

今年は、全体的にリラックスしていて楽しむ雰囲気があり、素晴らしいと思いました。
代々木中のよい伝統である、和やかな中にも真剣に取り組む生徒の姿を見ることもできました。

子どもたちが真剣に競技に取り組んでいる様子が素晴らしいです。

子供たちが主体の体育祭でとても楽しそうでよかったです。

実行委員を中心に競技に工夫がみられ、盛り上がり楽しかったです。諸先生方は勿論の事、PTA 役員の皆様、有難うございました。

借り物競争が楽しかったです！

借り物競争、保護者巻き込み型で面白かったです！全体的に生徒さんたちの熱量を感じ、迫力あって見応えたっぷりでした。借り物競争のように運動が苦手な子も楽しく参加できる競技がひとつでもあると、インクルーシブな体育祭になりますね。

順延の中、準備などいただきありがとうございました。子供達の勇姿が見られて嬉しく思いました。走る種目が多かったですね。我が子の出番は少なかったですが、中学生の躍動感を間近に見られて楽しかったです。小雨は降りましたが、涼しくて良かったと思います。

初めての体育祭、とても楽しく応援させて頂きました。

生き生きとした元気な姿を見せていただきありがとうございました

生徒が主体性を持って、楽しみながら体育祭に参加しているところがとても良かったです。
生徒たちが、ノビノビ楽しんでいて良かった。

生徒たちの熱気が伝わる体育祭でした。競技ごとに観覧者の入れ替えをアナウンスしてくれるのはありがたかったです。

生徒の皆様がどの競技も一生懸命取り組んでいて、感動しました。普段の先生方の細やかなご指導のおかげだと感謝しております。

先生はじめ、委員の子たちが朝早くから準備してくださり、スムーズな運営を感謝申し上げます。大縄跳びは、以前の学校公開では1回しか跳べていなかったのですが、この1ヶ月たくさん練習を重ねてきたことを想像します。残念ながら途中までしか見ることができなかったのですが、生徒たちが一丸となり、競技・応援をしており感動いたしました。

先生方、ご職員の方々、お天気がなんともって無事終了できて良かったですね。全学年の生徒さんが一生懸命取り組まってきた様子がよくわかりました。特に3年生の集団行動は感動しました。学校生活の中で、集団でまとまって行動することはとても大切です。特に緊急時の点呼はこれから災害にあったときにとても重要なものです。
東日本大震災を経験したからこそはっきりと言えます。これからも学校の行事を楽しみにしていますので宜しくお願ひいたします。

全員が、真剣に取り組む部分と応援で盛り上げる部分とのメリハリがあって良かったと思いました。素晴らしい体育祭でした。子どもたちが和気藹々、天真爛漫。それを引き出す先生方の指導が素晴らしいのだと思います。月曜日決行判断も適切でした。引き続きご指導よろしくお願いします。

素晴らしい体育祭でした。来年も楽しみです。ありがとうございました。

中学校最後の体育祭、とても良かったです。毎日練習をよくがんばっていたと思います。
ありがとうございました。

中学生らしく、各種目また種目間の準備や応援等の行動に、自主性や自発性を感じました。
特に部活対抗リレーと各学年種目には、それぞれに工夫があって、とてもよかったです。

天気の良い日に体育祭させてあげたかったですね。

天候が不安定で先生方はより一層のご苦労があったかと思います。まずは無事に体育祭を開催して頂けたこと誠にありがとうございました。

・大縄跳びでは声をからせながらタイミングを合わせて一生懸命跳んでいる姿をみて涙腺が緩みました…この瞬間の為にこれまで沢山声を掛け合って練習してきたんだなと思うと…涙。爽やかな感動をありがとうございました。・部活対抗リレー、最高でした。それぞれの部活の特色も生かしつつ笑いを沢山っていました。大勢の前で堂々と人を楽しませるためにカラダを張る、なかなかの度胸とセンスのいることだと思います。何より記憶に残る面白さでした。すごい！

そしてそのあとは本気の走力で闘うシーンも見応えしかなく代々中生のカッコよさを凝縮した痺れる内容でした。この緩急ある企画を考えた実行委員も素晴らしい感心しきりでした。また来年の体育祭も楽しみにしてします。

土曜日は雨で悲しげに学校に行きましたが、昨夜は頭髪をカットし、気合いをいれて今朝は登校してきました。結果はさておき、運動会のための練習時間は仲間との貴重な時間だったと思います。あんな風に言わなければよかった…と家で後悔している日もありました。クラスのお友達や先生方のお陰で学びがとても多かったと思います。本当にありがとうございました。また3年生の表情に今年も感動しました。中学生の力強いエネルギーをたっぷり頂き帰ってきました。

部活対抗リレーのお題があるのが面白かったです！解説の生徒さんも面白いコメントでした！
楽しい体育祭をありがとうございました。

無事に開催できてよかったです。中学生達の頑張っている姿、とてもかっこよかったです！

役員さん、お疲れ様でございます

歴史ある校庭での運動会が最後となる今年は感慨深いものがあり感動いたしました。

練習期間が短かったと思いますが、ダンスや学年競技など、しっかりできていたとても良かったです。
部活動リレーは今年も楽しかったです。先生方の参加や、借り物競争も盛り上がって、子供たちも楽しそうで良かったです。

楽喝盛入り勝喜の種



「勝利闘喜」らしい体育祭でした